

Jueves 1 de noviembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

<http://www.youtube.com/watch?v=sl1tUdWlxfo&feature=youtu.be>

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeear.com/listen/b800b5d/click-gobernacion-de-santander-31-de-octubre-1-de-noviembre-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *Gobernador invitó a padres de familia a asegurar el cupo educativo de sus hijos*
- *Consejos comunales en Lebrija y Girón, este fin de semana*
- *Víctimas de la violencia convocados a los consejos comunales de Girón y Lebrija*

Santander aspira a ganar laboratorios del programa 'Vive Lebs' del Ministerio TIC

BUCARAMANGA. El departamento de Santander aspira a quedarse con uno de los 10 laboratorios que montará el Gobierno Nacional, a través del Ministerio de las Tecnologías la Información y las Comunicaciones en todo el país, que tienen como objeto el desarrollo de contenidos digitales, dispositivos móviles y plataforma web, dentro del programa 'Vive Lebs'.

La información fue suministrada este jueves por el secretario de las Tecnologías la Información y las Comunicaciones de Santander (Setic), Omar Lengerke Pérez, quien agregó que este martes 6 de noviembre se presentará la propuesta al Gobierno Nacional.

\$1.200 millones

Lengerke Pérez expresó que para este programa, en el que Santander ha dado muestras de emprendimiento y visión, el Gobierno Nacional aportará 1.000 millones de pesos y la Administración Departamental cofinanciará \$200 millones.

El funcionario manifestó además que con el liderazgo le ha dado el gobernador Richard Aguilar Villa a los programas relacionados con nuevas tecnologías, Santander cumple con los requisitos para hacerse acreedor a uno de estos laboratorios que deberá quedar listo antes de terminar este año.

Gobernador invitó a padres de familia a asegurar el cupo educativo de sus hijos

BARBOSA. El gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, hizo un llamado a los padres de familia del municipio de Barbosa a que matriculen a sus hijos antes de finalizar este año, con el fin de asegurar el cupo en la respectiva institución educativa y cumplir la meta de 147 mil estudiantes para el 2013 en el departamento.

La solicitud fue presentada por el Mandatario seccional este miércoles durante la celebración del Día Mundial de la Niña en Barbosa, actividad organizada por la Gobernación de Santander, a través del Grupo de Mujer y Equidad de Género, con el apoyo de la Alcaldía de este municipio.

Derechos de los niños

El gobernador Richard Aguilar Villa expresó: “es un llamado que la Gobernación hace para salvaguardar los derechos de las niñas de Santander, y garantizar su acceso a la educación y a la salud, y para que trabajemos juntos por la niñas y los niños del departamento”.

En esta celebración, que se realizó frente a la Alcaldía de Barbosa, participaron la Registraduría del Estado Civil, la Personería Municipal y Comisaría de Familia, instituciones que a mediante stands ofrecieron servicios de salud y de belleza, entre otros, para los niños y niñas que asistieron a la actividad.

“Aquí tenemos un problema gravísimo que es la drogadicción. Reconocemos esa situación y por lo tanto debemos salvar a los niños de la droga”, manifestó Maryury Rocío Galeano, alcaldesa de Barbosa.

Consejos comunales en Lebrija y Girón, este fin de semana

BUCARAMANGA. Los consejos comunales ‘De la mano con la gente’, organizados por el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, llegarán este fin de semana a los municipios de Girón y Lebrija, para conocer las necesidades de la ciudadanía y aportar soluciones concretas a los problemas identificados.

La jornada participativa de este sábado 3 de noviembre se realizará en el coliseo 15 de Enero del barrio El Poblado, de Girón, de 7:00 de la mañana a 12:00 del mediodía, según dijo el asesor de la Secretaría de Desarrollo, Oscar Villamizar, quien manifestó que este espacio fue creado para que la ciudadanía interactúe directamente con el Gobernador, y de manera inmediata obtenga solución a la problemática, en conjunto con la Alcaldía del municipio donde se realiza el consejo comunal.

En Lebrija

El domingo 4 de noviembre la cita será a partir de las 7:00 de la mañana en el parque principal del municipio de Lebrija, en donde el gobernador Richard Aguilar Villa se reunirá con la comunidad para escucharla y anunciar las obras y proyectos que se ejecutarán en esta jurisdicción.

En estos encuentros participan las autoridades civiles, militares, policiales y religiosas, lo mismo que veedores ciudadanos, dirigentes comunales, desplazados, población vulnerable y comunidad en general.

Víctimas de la violencia convocados a los consejos comunales de Girón y Lebrija

BUCARAMANGA. Con el propósito conocer las dificultades que padecen las víctimas de la violencia que habitan en Girón y Lebrija, y proponer soluciones, la Administración Departamental invitó a esta población a asistir a los consejos comunales que se realizarán en estos municipios el sábado y domingo.

La invitación hace parte de la estrategia de inclusión que el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, puso en marcha para que las víctimas de la violencia se visibilicen ante la Gobernación y sean atendidas en forma inmediata.

El referente poblacional de víctimas de la Gobernación de Santander, Octavio Toloza Pabón, dijo: “la idea es que estas personas tengan contacto con el Gobierno de la Gente y sientan el acompañamiento que se realiza por parte de un grupo de especialistas en la materia”.